

Evacuan en La Habana a estudiantes de San Alejandro debido a accidente en alrededores

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 15 mar (RHC) El Ministerio de Cultura de Cuba (Mincult) informó que los estudiantes de la Escuela Nacional de Artes Visuales 'San Alejandro', en La Habana, fueron evacuados este miércoles luego de un accidente en las inmediaciones de la institución.

Según el Centro Nacional de Escuelas de Arte de Cuba, los estudiantes, profesores y trabajadores se encuentran bien, la situación está bajo control y los bomberos realizan labores de limpieza y las autoridades del Mincult se encuentran en el lugar.

Ocurrido en la rotonda del Obelisco de Ciudad Libertad, en el municipio de Marianao, el hecho implicó a un camión cisterna que provocó un derrame de combustible en el área, indicó la fuente en la red social Twitter. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/316730-evacuan-en-la-habana-a-estudiantes-de-san-alejandro-debido-a-accidente-en-alrededores>



Radio Habana Cuba